

Ce contenu est réservé à nos abonnés.

ÉQUIPEMENTS SCOLAIRES - APRÈS TROIS ANS D'ATTENTE ET DIX MOIS DE TRAVAUX

## La maternelle Jean-Henri-Fabre agrandie de 300 m2



De gauche à droite : Isabelle Labrot, adjointe déléguée aux quartiers sud, Elisa Basso, sous-préfète, Corinne Meulders, directrice de l'école

Partager cette info ▶

Partager 0

Tweeter

G+

«Très contente que les travaux soient finis, ravis que les enfants et les enseignants aient adopté d'emblée leur nouvel espace grand ouf de soulagement, après trois ans d'attente et dix mois de travaux, que Corinne Meulders, la directrice de l'école ouverte officiellement les portes de son école.

## 641 enfants supplémentaires depuis 2014 à Avignon

Ce vendredi matin, l'inauguration réunissait tous les protagonistes de cette extension nécessaire pour répondre aux besoins des élèves. « Depuis 2014, 641 enfants supplémentaires sont scolarisés sur Avignon. De deux ouvertures de classes jusqu'en 15. Pour la période 2016-2020 nous consacrons plus de 21 millions d'€ aux travaux des écoles », précise Cécile Helle, vice-présidente adjointe à l'école et Isabelle Labrot, adjointe aux quartiers sud.

« Dans cette volonté d'offrir aux enfants un cadre de vie leur ouvrant le plus possible leur avenir, l'État s'est engagé. L'extension de la maternelle, nous en finançons 47 % », précise Elisa Basso, sous-préfète chargée de la politique de la Ville.

« Investir dans la petite enfance et l'éducation, c'est travailler sur l'avenir », insiste-t-elle. Dans cette école revisitée par l'architecture Rayebois, le cadre devient propice à un apprentissage apaisé. « Nous avons conservé les caractéristiques de l'existant, d'accueil, en intégrant des espaces supplémentaires de 300 m<sup>2</sup> ouverts largement, grâce à des verrières, sur l'extérieur. La même partout », explique-t-elle.

Deux nouvelles classes, une salle de repos et une salle d'activités, ainsi que l'agrandissement des sanitaires et de nouveaux équipements en fonction depuis la rentrée des vacances de Toussaint, forment, avec les bâtiments existants l'ensemble de la maternelle et les neuf classes.

« Aujourd'hui c'est un moment marquant pour l'histoire de cette école », disent d'une même voix, élus et personnel. Les enseignants rappellent la phrase de Jean-Henri-Fabre : "Le désir d'apprendre est capable de tout".

Par Alain ARRIVETS | Publié le 08/12/2018 à 06:00 | Vu 6 fois

ACTUALITÉ DES MARQUES

VOIR LA VIDEO

NON-2018-0549 - AVRIL 2018

**Vous êtes un homme de 50 ans ou + ...  
Vous vous levez trop souvent la nuit ?**  
[Découvrez pourquoi](#)

Inspired by  invibes